

Kontakt

Sabine Görgen

Holzbacher Straße 1

55469 Simmern

Tel. 06761 81-1201

Fax 06761 81-1210

sabine.goergen@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

1. September 2015

Helfen – Aber richtig!

Ausbildungsbeginn für 16 angehende Gesundheits- und Krankenpfleger/-innen an der Krankenpflegeschule der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie

Der Pflegeberuf ist ein Beruf mit Zukunft. Auch die Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie stellt hierfür erneut die Weichen: Mit Beginn des neuen Ausbildungsjahres am heutigen Tag starten 15 junge Frauen und ein junger Mann ihre Ausbildung an der Krankenpflegeschule der Simmerner Klinik.



Mit einem feierlichen Gottesdienst in der Krankenhauskapelle begann für die angehenden Pflegefachkräfte der erste Tag ihrer dreijährigen Ausbildung. Pfarrerin Heike Rodenbusch stellte diesen unter das Motto „ Die Ausbildung gleicht einer Himmelsleiter, Sprosse für Sprosse mit Gottes Hilfe das Ziel erreichen“. Anschließend hießen die Geschäftsführung, die Pflegedirektion sowie die Mitarbeitervertretung die motivierten jungen Menschen herzlich willkommen und wünschten ihnen viel Freude bei ihrer zukünftigen Tätigkeit.

Während der nächsten drei Jahre werden die Auszubildenden in 2.100 Stunden Theorie und 2.500 Stunden Praxis eine an den Bedürfnissen der Patientinnen und Patienten ausgerichtete Pflegeausbildung absolvieren, die gekennzeichnet ist durch moderne, innovative Unterrichts- und Studienmethoden.

Der praktische Ausbildungsteil erfolgt hauptsächlich in den einzelnen Fachabteilungen der Hunsrück Klinik sowie, zur Vertiefung und Erlangung umfassender Kenntnisse, bei unterschiedlichen Kooperationsunternehmen aus dem medizinisch-pflegerischen Bereich. Die Ausbildung endet im August 2018 mit dem Staatsexamen, welches einen praktischen, schriftlichen und mündlichen Teil umfasst.

Interessierte finden detaillierte Informationen zur Ausbildung an der Krankenpflegeschule der Hunsrück Klinik unter **www.die-krankenpflegeschule.de**

Die Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie gehört zur Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Sie unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung beschäftigt rund 5.400 Mitarbeitende und ist der größte Träger diakonisch-sozialer Angebote innerhalb der Evangelischen Kirche im Rheinland.